

L'ambassadrice de Cuba auprès du Benelux est reçue au Parlement belge



Bruxelles, 21 mai, (RHC/Minrex).- L'ambassadrice de Cuba auprès du Royaume de la Belgique, du Grand-Duché de Luxembourg et de l'Union Européenne, Norma Goicochea Estenoz, a été reçue au Parlement fédéral belge par des membres du Groupe d'Amitié Belgique Cuba dans cette institution.

Au cours de la rencontre, la délégation parlementaire belge avec à sa tête Laurent Devin, président du Groupe d'amitié Belgique Cuba et la délégation cubaine ont abordé des questions d'intérêt commun dont le développement des liens parlementaires, l'état des relations politiques et économiques entre nos deux pays, le processus de normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis ainsi que l'impact négatif du blocus étasunien sur la population cubaine et son caractère extra-territorial.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/94214-lambassadrice-de-cuba-aupres-du-benelux-est-recue-au-parlement-belge>



Radio Habana Cuba